
Protokoll der 6. Sitzung des 24. Studierendenparlamentes am 15.12.2016

Sitzungsleitung: Helge, Johannes, Johannes, Laura, Lisa
Beginn: 19:00h – UL 6 – Audimax

1. Begrüßung, Beschluss der Tagesordnung
1.1 Begrüßung
1.2 Beschluss der Tagesordnung
Johannes (trackliste): Dringlichkeitsantrag 5.8 zu Holm – keine Gegenrede
Tobias (LiLi): Dringlichkeitsantrag 5.9 zu Freiburger Besetzung – keine Gegenrede
- Per Akklamation angenommen -

2 Bestätigung des Protokolls der 5. Sitzung des 24. StuPa vom 21.11.2016
Änderungen werden verlesen
- per Akklamation angenommen -

3 Mitteilungen und Berichte
3.1 Präsidium
Verwarnungen und Mandats-Entzüge. HisKom-Anfrage wurde weitergeleitet. Erste Klärungen zum 
Status als Kommission (nicht Initiative).
Sprechstunde zum Umlaufverfahren angeboten, aber wurde nicht wahrgenommen. Bis zum TOP 
kann noch abgestimmt werden.

3.2 RefRat
Johannes (ÖffRef) verliest die Berichte.
Antifa: Umzugsplanung und -organisation.
Finanzen: NHH 2016, HH 2017, Antragsberatungen für StuPa, RefRat und FSIs, Abrechnungen der VS, 
Einstellungen und Personalverwaltung der VS, Teilnahme an Gremien und FRIV, Vorbereitung des Umzugs 
in die Ziegelstraße.
Kultur: Einarbeitung Coreferat, Planung Veranstaltungen im kommenden Jahr, Neueinstellung Tontechnik.
Queerfem: Beratung, KFF, adb, Vorbereitung und Durchführung FLTI*-Vollversammlung,
Vorbereitung und Durchführung Workshop zu queer_feministischer Hochschulpolitik
PM&D: Crypto-Party heute in der JurFak, Vorbereitung Umzug, Infopolitik zur
neuen Testrunde Campus Card und Probleme bei studentischen Wahlen beheben.
ÖffRef: newsletter, lösungsansätze, innerstrukturelle amtshilfe, überlegungen, die suche nach der tür.

3.3 weitere Berichte
João Bericht aus Gremien und AS.
IYSSE Bericht zum offenen Brief bzw. Kürzungspolitik.
Sven Wurm (IYSSE): Stellungnahme zu Beschluss Bundeswehrwerbung aus letzter Sitzung. Haben 
verschiedene Stellen angeschrieben und Antwort erhalten. Weder Studentenwerk noch Uni-
Präsidentin konnten sich für die Kritik erwärmen. Gehen nun zum Verwaltungsrat des StudW.
Maciej (JuSos): VG Wort wird aktuell ausgehandelt.

4. Wahlen und Bestätigungen
Wahlkommission: Helmut (IYSSE), Martin (LiLi), Rita (später ersetzt durch Marco (LiLi)). 

4.1 Referat für Publikationen
Matthias stellt sich vor.
Keine Rückfragen.
- Wahlergebnis: 25 / 4 / 3 / 1 - (Quorum: 17 bei 33) → ist gewählt.

Seite 1 des Protokolls der 6. Sitzung des 24. StuPa vom 15.12.2016



4.2 Referat für queer_feminismus
Rose stellt sich vor, berichtet von VV und bittet um Bestätigung der Wahl.
- Ergebnis: viele  / 0 / 5 -
- Wahl bestätigt -

4.3 Referat für Hochschulpolitik
Bafta (Haupt) und Luka (Co) stellen sich vor.
- Wahlergebnis Bafta:  26 / 7  / 0 – Quorum 17 → ist gewählt
- Wahlergebnis: 23  /  4 / 6 - Quorum 17 → ist gewählt.

4.4 Referat für Fachschaftskoordination
Bafta stellt Rita (Co) und Johannes (Haupt) vor. Wahl ist auf FRIV erfolgt.
- Bestätigung : viele / 0 / 5 -
- Wahl bestätigt -

4.5 Referat für Lehre und Studium
Maciej stellt sich vor.
- Wahlergebnis : 27 / 4 / 2 / 0 – Quorum 17 → ist gewählt.

4.6 Referat für Soziales
Marie (LGBTIQ) stellt Antrag zur kommissarischen Verlängerung für Tahleun.
- Abstimmung : viele / 0 / 8 -
- kommissarisch verlängert bis zur Januarsitzung -

5. Anträge
5.1 FinRef: Haushalt 2017 (2./3. Lesung)
Marie stellt den Antrag vor.
„Das StudentInnenparlament beschließt den Haushaltsplan 2017 der Verfassten StudentInnenschaft in den 
Kapiteln 33333 und 34444 in der vorliegenden Fassung.“
- Abstimmung Antrag:  viele / 0 / 4 -
- Antrag angenommen -

- Pause 20:02-20:15 Uhr -

5.2 EJS: Ordentliche Referate (Auszählung)
Lisa verkündet Ergebnis.
- Abstimmung: 17 / 17  / 0 / 1  - (Quorum: 40 (2/3-Mehrheit erforderlich))
- Antrag abgelehnt -

5.3 EJS: Besondere Referate (Auszählung)
Lisa verkündet Ergebnis.
- Abstimmung: 16 / 18  / 0 / 1 – (Quorum: 40 (2/3-Mehrheit erforderlich))
- Antrag abgelehnt -

5.4 LuSt-Referat: LAK-Stellen
Maciej stellt Antrag vor und ändert den Beschlusstext.
„Das Studierendenparlement übernimmt anteilig Kosten für zwei studentische Hilfskraftstellen beim AStA 
TU als Geschäftsstellen für die LandesAStenkonferenz Berlin (LAK) in Höhe von max. 4.800 € jährlich“
- Abstimmung:  viele / 6 / 4  
- Antrag angenommen -

Seite 2 des Protokolls der 6. Sitzung des 24. StuPa vom 15.12.2016



5.5 HU-I: Haushalt 2017
Bernd stellt den Antrag vor.
„Die HumboldtInitiative – das offene Forum für Ideen, Initiativen und Projekte der Humboldt-Universität zu  
Berlin beantragt für das Jahr 2017 folgenden Haushalt:
1. Investitionen, Reparaturen, Werterhaltung, Bau, insbesondere
Verbesserung der Raum- und Lagersituation: € 9000.-
2. Initiativen- und Projektunterstützung, Publikationen, Öffentlichkeitsarbeit: € 6000,-
Wir beantragen gegenseitige Deckungsfähigkeit der Summen bis zu € 2000,-, um sich auf nicht abzusehende 
Veränderungen einzustellen. Die Mittel werden sparsam verwendet und es wird - wie bisher - auf Nutzbarkeit  
und Langlebigkeit geachtet.“
- Antragsabstimmung:  viele /  0 / 4  -
- Antrag angenommen -

5.6 DrEi: Haushalt 2017
Tobias (LiLi) stellt den Antrag vor.
Martin (Perspektive): Wo kriege ich die Materialien her und wie bei Nutzungsabsicht.
Tobias (LiLi): Sind bei der HU-I angegliedert, darüber kann das auch genutzt werden.
Martin (Perspektive): Wie kommen Studis an die Informationen? Also Internet usw.?
Tobias (LiLi): Bei RefRat.de gibt und gab es einen Link, der aktuell nicht auswählbar ist/war, wird 
korrigiert. Mail an hu-an-studis ging auch raus. Die Werbung dafür läuft unter dem Motto: Steter 
Tropfen höhlt den Stein. Das war der letzte hohe Antrag, da die notwendige Grundausstattung dann 
vorhanden ist.
„Das Studierendenparlament der HU beschließt, dass die studentische Initiative „Die richtige Einstellung“ 
für 2017 mit einem Jahreshaushalt von 10.000€ ausgestattet wird.”
- Antragsabstimmung:  viele / 0 / 4 -
- Antrag angenommen -

5.7 StuKi: Stelleneinrichtung
Bernd und Schada (EU3T) stellen Antrag vor.
„I. Das StudentInnenparlament richtet ab Januar 2017 eine weitere Betreuer_innenstelle für den Kinderladen 
„Die Humbolde“ ein und bewilligt dafür jährlich 11.000 Euro.
II. Finanzielle Auswirkungen: 11.000 Euro/Jahr“
- Antragsabstimmung: viele /  0 /  3 -
- Antrag angenommen -

5.8 Andrej Holm
Johannes (Trackliste) stellt den Antrag vor.

Marc (Perspektive) GO-Antrag auf Feststellung der Beschlussfähigkeit.
25 Stimmberechtigte anwesend. Sitzung wird abgebrochen.

Ende 20:47 Uhr

Offen und auf nächste Sitzung verschoben:
5.8 Andrej Holm
5.9 Besetzung Freiburg

Für die Richtigkeit: Das Präsidium. Darstellungen der Ergebnisse: Ja/Nein/Enthaltungen/Ungültige. Diskussionen teilweise gekürzt.
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